

6.—Soumise une proposition de la National Musical and Amusement Association, de construire un édifice sur la Ferme Fletcher.

Résolu: D'informer ladite association que, d'après la charte de la Cité, il ne peut être permis de construire d'édifice sur le Parc Mont-Royal.

7.—Soumise une notification, par la Cité de Maisonneuve à la Cité de Montréal, re plan du Boulevard Pie IX.

Résolu: De référer au Président du Bureau des Estimateurs pour savoir quels sont les propriétaires de la partie de terrain où doit passer ce boulevard, et qui est situé dans la Ville de Montréal.

8.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef sur une offre de "The House of Browne Limited", de vendre à la Cité une certaine propriété située au coin nord-ouest de la rue Saint-Denis et du Boulevard Saint-Joseph.

Résolu: D'informer la "House of Browne Limited" que le Bureau ne peut prendre cette offre en considération.

9.—Soumise une communication de "The House of Browne Limited", transmettant les contrats de vente pour les propriétés vendues à l'enchère dans le quartier Laurier.

Résolu: De déposer aux archives et de donner instructions au Secrétaire d'en donner avis au Trésorier de la Cité, au Président du Bureau des Estimateurs et au Greffier de la Cité.

10.—Soumise une offre de M. Antoine Théoret d'acheter certains résidus de terrains situés sur les rues Jacques Hertel et Briand.

Résolu: D'informer M. Théoret que son offre est insuffisante, et que ces résidus de terrains seront vendus à l'enchère à la prochaine vente, et que, comme il en a déjà été informé, aucune offre de moins de 75c. le pied ne sera prise en considération pour être soumise au Conseil.

11.—Soumise une offre de la Compagnie Générale d'Immeubles, de vendre à la Cité un certain terrain situé sur l'avenue du Bois de Boulogne.

Résolu: D'informer ladite compagnie que cette offre ne peut être acceptée, vu que le délai y mentionné est trop court.

12.—Résolu: Que la résolution en date du 21 février 1913, concernant la préparation des rôles de répartition du coût des égouts, soit rescindée et remplacée par la suivante:

"Résolu: Que l'Ingénieur Surintendant des Egouts soit nommé pour préparer et faire les rôles de cotisation pour le coût des égouts."

13.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef recommandant que permis soit accordé à M. D. Hébert, de déplacer une maison en bois du No 6 rue Jacques Hertel jusqu'à environ 50 pieds à l'ouest sur ladite rue, pourvu que le propriétaire de ladite maison fasse ledit déplacement à ses risques et périls.

Résolu: D'accorder ladite permission aux conditions ci-dessus mentionnées.

14.—Soumis le rapport de l'Agent des Achats et des Ventes et des chefs des divers départements intéressés sur les soumissions reçues pour les chaussures et les uniformes des inspecteurs des divers départements.

Résolu: Conformément audit rapport, d'accorder les contrats comme suit:

William West, 192 paires de bottines d'été et d'hiver, à \$8.45	\$ 662.40
Montreal Custom Tailoring Co., 79 uniformes, comprenant blouses, vestons et 2 paires de pantalons	1,398.30

d'autoriser la passation de contrats notariés et d'autoriser la remise de dépôts aux soumissionnaires qui n'ont pas obtenu de contrats. Le soumissionnaire, dans le cas des chaussures, devant retirer son dépôt pour la police, le feu et les inspecteurs.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

6.—Submitted a proposal from the National Musical and Amusement Association, to erect a building on Fletcher's Field.

Resolved: That the said Association be informed that according to the City Charter, no building can be erected on Mount-Royal Park.

7.—Submitted a notification by the City of Maisonneuve to the City of Montreal re plan of Pius IX Boulevard.

Resolved: That the matter be referred to the Chairman of the Board of Assessors in order to know who are the proprietors of that part of land through which the said boulevard is to run and which is situated in the City of Montreal.

8.—Submitted a report from the Chief Engineer on an offer from the House of Browne Limited to sell to the City certain property situated on the north-west of St. Denis street and St. Joseph Boulevard.

Resolved: To inform the House of Browne Limited that the Board cannot consider said offer.

9.—Submitted a communication from the House of Browne Limited, transmitting deeds of sale for properties sold at auction in Laurier Ward.

Resolved: That the same be filed of record and that the Secretary be instructed to notify accordingly the City Treasurer, the Chairman of the Board of Assessors and the City Clerk.

10.—Submitted a letter from Mr. Antoine Théoret, offering to purchase certain residues of land situated on Jacques Hertel and Briand streets.

Resolved: That Mr. Théoret be informed that his offer is insufficient, and that said residues will be sold by auction at the next sale, and, as he has already been told, no offer of less than 75 cents per foot will be considered and submitted to Council.

11.—Submitted a letter from the "Compagnie Générale d'Immeubles", offering to sell to the City a certain piece of land situated on Bois de Boulogne avenue.

Resolved: That the said Company be informed that its offer cannot be accepted inasmuch as the delay therein mentioned is too short.

12.—Resolved: That the resolution dated the 21st February 1913, concerning the preparation of apportionment rolls for the cost of sewers, be repealed and replaced by the following: "Resolved: That the Engineer Superintendent of Sewers be appointed to prepare and make assessment rolls for the cost of sewers".

13.—Submitted a report from the Chief Engineer, recommending that Mr. D. Hébert be allowed to transfer a wooden house from No. 6 Jacques Hertel street to about 50 feet west on said street, provided the proprietor of said building removes the same at his own risk and peril.

Resolved: To grant said permission on the above mentioned conditions.

14.—Submitted a report from the Purchasing and Sales Agent and from the heads of various interested departments on the tenders received for the supply of shoes and uniforms for the inspectors of the different departments.

Resolved: As per said report, to award the contracts as follows:

WILLIAM WEST	
192 pairs of summer and winter shoes at \$3.45..	\$ 662.40
MONTREAL CUSTOM TAILORING CO.	
79 uniforms including blouses and vests and 2 pairs of trousers at \$17.70	1,398.20

to authorize the passing of notarial contracts and the refund of deposits to unsuccessful tenderers. The unsuccessful tenderer in the case of shoes to withdraw his deposit for the constables, firemen and inspectors.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.